

Cette histoire vous est proposée gratuitement par Ririro.com/fr. Notre mission est de permettre à tous les enfants du monde d'accéder gratuitement à une variété d'histoires. Les histoires peuvent être lues, téléchargées et imprimées en ligne et couvrent un large éventail de sujets : animaux, fantastique, science, histoire, diverses cultures, etc.

Soutenez notre mission en partageant notre site Internet. Nous vous souhaitons de prendre beaucoup de plaisir en lisant !



Ririro

L'IMAGINATION EST PLUS IMPORTANTE QUE LA CONNAISSANCE

Ririro

Le garçon et son chien

Il était une fois, dans un petit village entouré de prairies verdoyantes, vivait un garçon nommé George et son fidèle chien, Rover. Chaque soir d'été, alors que le soleil commençait à se coucher, peignant le ciel de teintes oranges et roses, George et Rover partaient pour une mission très importante : retrouver leurs vaches et les ramener à la maison en toute sécurité.

Le grand pâturage où les vaches broutaient était merveilleux. L'herbe y était douce et brillante, s'étendant aussi loin que l'œil pouvait voir. Un ruisseau clair et frais serpentait au milieu de la prairie, clapotant doucement en passant. Les vaches aimaient boire son eau fraîche, puis se coucher parmi les fleurs colorées qui poussaient tout autour. C'était un endroit paisible, rempli de vie et de beauté.

Quand le soleil brillait haut dans le ciel, les vaches trouvaient refuge sous les branches fraîches et feuillues des grands arbres. Là, à l'ombre, elles se reposaient paisiblement, loin de la chaleur écrasante. C'était un troupeau paisible, savourant la sérénité de l'après-midi. Mais certains soirs, épuisé, George retrouvait ses vaches cachées loin de la maison, dissimulées parmi les majestueux chênes. Dans ces moments-là, il comptait sur Rover, son chien fidèle et intelligent.

Rover, toujours prêt à aider, s'élançait à la recherche des vaches. Il les trouvait rapidement et, avec calme et

savoir-faire, les rassemblait. Doucement, il les guidait hors de leur cachette et les ramenait à la maison. Il veillait à ce qu'aucune ne s'éloigne du chemin, jusqu'à ce que toutes soient en sécurité devant le petit cottage. Rover n'était pas seulement un gardien attentif pour les vaches, il était aussi le plus fidèle des compagnons pour George. Le lien entre eux était si fort qu'il semblait incassable. À cet effet, il ne paraissait plus surprenant que George traitait toujours Rover avec une grande tendresse et beaucoup d'amour.

Chaque jour, ils travaillaient côte à côte dans les vastes prairies verdoyantes. Ensemble, ils guidaient les vaches, profitant de la beauté de leur paradis pastoral. Leur amitié brillait comme le soleil d'été. George et Rover formaient une équipe parfaite, montrant à quel point la loyauté et l'amour peuvent créer un lien magique entre un garçon et son chien.

